
  

 

第１４０７回 例会 ２０２０年（令和２年）９月１４日 

（基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間） 

 

前回（９月７日）例会記録  

◇プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

 

１．来客紹介 清水 清一 親睦委員       

  ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：３名 合計：４名 

  ゲスト：米山奨学生 ゴーチュンタン 君 

   

２．９月お誕生月会員お祝い 

 

 澤田 宗久 会員 （９月１日） 

 松永  修  会員 （９月６日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム                     （本日のプログレス 小島 常男 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「今日も楽しい」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ 卓 話 国際ロータリー 第２６６０地区 ガバナー 簡 仁一 様 

○ 事前懇談会 ３１階「カトレア」 １１：３０～１２：２０ 

・どんぐりころころ 

・涙くんさよなら 

・七つの子 



 

３．会長の時間  「地面師たち」  岡本  茂 会長 

大型台風が九州の西の海上を北上し、また東京の永田町では７年ぶりの政局です。西と東で風雲急を告げています。 

さて、２０１７年に発生した、積水ハウスが地面師に６３億をだましとられた事件。これをベースにした小説―「地面師たち」 

（新庄耕著 集英社）。騙すのは悪いが、騙される方も悪い。騙される方にはどこかに隙がある。 

地面師とは、土地の所有者になりすまし、他人名義の土地を持ち主にばれないように勝手に会社や銀行に売りさばいては

金だけ受け取ってトンズラする。そんな信じられない離れ業を使う詐欺グループのことをいいます。舞台になったのは、 

東京・五反田の駅からわずか数分の６００坪のまとまった土地。持ち主が絶対手放さないことで不動産業界では有名な古い 

旅館の物件の売却話が積水に持ち込まれます。詐欺グループは５～6人で構成。土地を見つけてくる担当。パスポート、 

免許証ほかすべての書類を偽造する担当。なりすましの地主役を手配する担当。このなりすましの地主役を教育・特訓する

担当。氏名、生年月日、干支・・。実はこれが一番難しい。詐欺グループ側は決済に向けてチームで用意周到。 

一方、買主側の用地買収のプロジェクトチームの担当役員には、ちょっとした事情があります。担当役員は、社長になる 

ため、手柄をあげるために焦っていた。怪文書も無視。社長にも「取得可能」と報告済み。騙されているのかと疑いつつも 

疑わしいほど信じたいと願うのが詐欺に騙される人の心理です。 

不動産売買のハイライト、決済（書類審査と本人確認の後、代金の支払いと所有権の移転）。積水は、まんまと詐欺グル 

ープに大金を騙し取られます。しかし、先の未解決事件を定年間際の刑事が追う中でついにこの事件にたどり着く。 

実際の事件では詐欺グループは後に捕まり、主犯格はこの３月に詐欺罪で懲役１２年の判決を受けています。 

どうぞこの手の犯罪にはご注意ください。 

 

４．ご挨拶 大阪心斎橋ロータリークラブ 創立５０周年特別委員長 佐伯 良一 様  副委員長 永道 明温 様 

本日メールボックスに１１月１３日（金）の創立５０周年祝賀会の御案内状を入れさせて頂きました。 

やっと御案内状ができた次第ですが、このような時期に本当に５０周年をやるのかという話もございます。 

コロナの時にどうして５０周年をやるのか、色々顧みてやはり開催すべきではないかと私の一存で判断をして準備に 

とりかかっております。ですからコロナ対策も充分に気を付けておりますので楽しみにしていただけたらと思います。 

全員登録、全員出席でお願いしたいと思います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

５．委員会報告 

◎ＳＡＡ委員会 片岡 清夫 委員長 

先週クラブ協議会に洪様、中嶋様、中西様にオブザーバーとしてご参加いただきありがとうございました。何かご参考に 

なることがあれば幸いです。皆様が参加されているとこちらも刺激になります。今後共よろしくお願いします。 

 

６．米山奨学金授与  米山奨学生 ゴーチュンタン 君 

 

岡本会長より、米山奨学生のゴーチュンタン君へ奨学金が授与されました。 

その後、簡単に近況報告をしていただきました。 

 

 

 

 

７．ニコニコ報告  中西 弘明  親睦委員 

大阪心斎橋ＲＣ 佐伯良一様・・・・創立５０周年のお願いに参上致しました。よろしくお願い申し上げます。 

小島 会員・・・・本日卓話です。よろしくお願いします。 

沖 会員・・・・アンケートありがとうございます。大変有意義な御意見勉強になりました。 

宮原、北野、大嶋、林、大磯、岡本(茂)、吉本、井澤、山川、原山、清水、洪、中西、片岡、塩尻、栗原、松谷、 

新川、中村、松永、岡本(真)、澤田、 



 

  各会員・・・・台風シーズン到来 皆様お気を付け下さい 

澤田、松永、両会員・・・・９月お誕生月 

俣野、岡本茂、松永、大磯、各会員・・・・９月創立記念日 

岡本茂 会員・・・・9月結婚記念日 

 

８．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ３５名 出席率計算会員数 ３５名 出席会員数 ３０名 出席率 ８６％ 

第１４０４回（８月３日） 修正出席率 ９４％ 

 

９．卓  話  「ロータリー入会２０年四方山話」 小島 常男 会員 

 

４５才の時に入会勧誘されました。「あと５年経って会社も自分も健康なら入会します」と言って

いるうち、あっという間に５０才になり、今ではもうすぐ古希を迎えます。 

今日は大阪船場ロータリークラブでの私の経験をお話します。とりとめのない話になると思い

ますがしばらくお付き合いください。 

まずは入会前の体験例会ですが、司会の林元会員が開会時に言い間違えられ、大声で 

「もとい！」と訂正され大爆笑になりました。この雰囲気なら自分でもやって行けそうだと感じ 

ました。 

入会してすぐ親睦委員になり来客受付とニコニコ箱担当でした。 

ニコニコ箱では会員と対面するので知らない会員の方々とあれこれ話が 

出来て良かったですが、緊張していたのか同じ会員と何度も名刺交換した 

ことは恥ずかしく、ロースターを持っておいてチェックしておけばよかったと反

省しています。 

今まであれこれ委員長などを拝命しましたが、印象深いところではまず 

幹事です。 高階会長エレクトから電話があり来社され丁寧に頼まれ 

ました。さすが弁護士で断れませんでした。清水会員からは「幹事は大変や

で～」と笑って励まされ？ました。  

新年度の初めに会長幹事は心斎橋ＲＣへ表敬訪問に伺うのが通例ですが、私は忘れて会長一人で行かれました。 

次の例会で会長はそのことには一言も触れず助かりましたが、私は次週一人で恐る恐る心斎橋ＲＣへ行きました。 

高階会長には立ち居振る舞いをはじめ、いろいろと教わることがありました。会長の時間の最初に軽く微笑まれることとか、 

毎週本を買って読んでこられるとかも印象に残っています。 

バタバタしながらも幹事を終えた時に片岡前幹事から「暇になって寂しいでしょう？」 と声を掛けられましたが、 

そう言われてみると意外にも実はその通りでした。 

ある日小山会長が例会前の立ち話で「クラブ奉仕委員長やってほしい～３年先や～」と言って立ち去って行かれました。 

あっけないほど瞬間の早業で会長を仰せつかることになりましたが、この時もまたさすが弁護士！と思いました。 

６年前に会長を務めさせていただきましたが、自分の最大の功績は食事の時にサラダを先に出すということを決めたこと 

ぐらいで、後はたいしたことはやっていません。 

会長の時間に何を話したらいいか思いあぐねて、月の最終週に楽器紹介をしてはどうかと思い付き、斎藤初代会長に 

お伺いを立てたら、快諾をいただいたので助かりました。 

姉妹クラブのシンガポールＲＣへは２回行きましたが、会長年度の時は８０周年記念例会でしたので式典にはタキシードと 

エナメルの靴を用意して参加しました。 

前夜祭で歌とギターをやってくれと言われ、昼はプールへも行かず部屋で練習しましたが、話が違って私の前にティナ・

ターナー風の歌手が現れて１時間以上歌って踊って終わる気配が無く、普段温厚な堀元幹事が司会に異議を申し入れたと

いうようなことも懐かしく思い出されます。私の演奏は意外に受けましたが、前の歌手に飽きていたからだと思われます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

 

 

                                 ・・ガバナー月信７月号より・・ 

 

 

☆次回９月２８日（月）例会予定   

・フリートーク  一斉体験例会日 

・懇談会 ３１階「カトレア」１３：４０～ 

９月度理事会報告 

２０２０年９月７日（月） 於：ホテル日航大阪 １３：４０～ 

（議 案） 

１ ８月度会計報告⇒地区補助金も含めて承認 

２ 米山奨学会寄付予算について⇒クラブ計画予算通り（年間）￥20,000（１名あたり）とする 

３ 例会「フリートーク」のテーマについて⇒新旧の交流、など意見が出た。また先日のアンケート結果を踏まえ今後検討 

４ 「熊本県南部水害支援」について八代南ＲＣとの協議報告⇒八代南ＲＣが特に活動の予定がないため一旦保留 

５ その他 

① 体験例会について⇒新入会員候補者のためのフリートークとする 

② 職場見学について⇒今期は見送りとする 

③ 心斎橋ＲＣ５０周年記念式典申込について⇒幹事より後日報告 

④ 台風時など災害時の対応について⇒今後検討 

⑤ ゴルフコンペ１１月１１日（水）開催予定 つるやカントリー倶楽部西宮北 


